
 

¿Qué hace una navarra en Illinois? ¿Cómo surgió lo de estudiar allí? 

 

En Baluarte organizaron una feria donde había puestos de todas las 

universidades y fui allí porque no sabía bien lo que iba a hacer, bueno, la 

carrera sí la tenía clara, lo que pasa es que no sabía dónde estudiar pues 

tenía que salir de navarra seguro.  

 

Estaba buscando para hacer INEF y vi que había un puesto de AGM 

(Becas y Estudios en USA) con el lema Estudia y haz deporte en Estados 

Unidos. Entonces me acerqué, di mis datos, pero me dijeron que para 

gimnasia rítmica no tenían ninguna beca, que solían becar a baloncesto, 

fútbol… pero no para  gimnasia rítmica. 

 

Entonces yo ya me olvidé de  eso y a los meses me dijeron que una 

universidad había solicitado una beca para cheerleader y que a ver si me 

interesaba y allí que me fui. 

 

¿Qué estás estudiando? 

 

Educación Física. 

 

¿Dónde vives? 

 

En el Campus de la Universidad, en la Residencia de Chicas. 

 

¿Cómo es un día para Silvia en Estados Unidos? 

 

Al principio era todo nuevo, porque todo me parecía como en las 

películas y luego ya me ha ido acostumbrando. Me levanto a eso de las 8, 

voy a desayunar a la cafetería de la Universidad,  voy a las clases, que 

comienzan unos días a las 8:30 y otros a las 9:00; y luego por la tarde los 

entrenamientos. Eso ahora, porque en la pretemporada nos levantábamos 

a las 6 para entrenar y después ir a las clases. 

 

¿Cómo es la gente de tu ciudad? 

 

La ciudad más cercana es San Luis, pero yo en realidad estoy en 

Belleville  que es como un pueblito más cerca de la universidad. 

 

Son, no sé cómo decirte… son “muy americanos”; como si estuviéramos 

en una película… es que es todo igual. 

 

¿Cuáles son las diferencias más grandes que ves entre ellos y nosotros? 



 

Al no tener mucha historia, tienen pocas fechas señaladas y cuando llega 

una (Halloween,  Acción de Gracias), por ejemplo en el tema de las 

decoraciones, es todo a lo grande, con luces, adornos por todos los lados. 

Todo se lo toman muy en serio. 

 

Y luego en el deporte son muy de equipo, de hacer sesiones de grupo, 

todos juntos con el coach… 

 

¿Qué es lo que más te ha sorprendido de tu vida allí? 

 

Lo de las cheerleaders. Es tal cual a lo que se ve en las películas, todas 

animando, todas gritando… Con el Futbol Americano se lo toman muy en 

serio, es como una actuación pero a lo grande. 

 

¿Qué tal es la comida? ¿Todo el mundo “tira” de “Fast Food”? 

 

Muy mala. En la Cafetería de la Universidad, que se supone es para 

deportistas, sólo hay hamburguesas, pizza, perritos calientes, ensaladas 

o pasta. 

 

¿Y tú cómo te apañas en este aspecto? 

 

Yo a veces cojo pasta, pero sobre todo voy a la zona de las ensaladas, 

aunque luego no hay aceite ni vinagre con que aliñarlas. Hay una especie 

de salsas y con eso me apaño.  

 

¿Cómo salió el tema de ser Cheerleader? 

 

La verdad es que no pude elegir, pues me dijeron que sólo haba sitio para 

ser cheerleader y cuando llegué yo allí había dos equipos: las 

cheerleaders propiamente dichas y nosotras, que somos el equipo de 

danzas. Entonces yo estoy metida en el equipo de danza, pero luego 

como las cheerleaders son poquitas, nos hacen animar en todos los 

partidos. Entonces soy cheerleader y del equipo de danza. 

 

¿Qué es una Cheerleader y cuál es su labor? 

 

Las Cheerleaders son las chicas que están con los pompones en los 

partidos animando. Normalmente al equipo de Fútbol Americano, pero en 

realidad animan a todos los equipos de la universidad (basket, soccer); y 

yo que estoy en el equipo de danzas hacemos hip-hop, jazz…que es algo 

más parecido a la Gimnasia Rítmica y bueno, hacemos una especie de 

mezcla. 



 

¿Cómo entraste en el equipo? ¿Tuviste que hacer alguna prueba? 

 

Mandé los videos, porque como yo venía de algo totalmente distinto 

como la gimnasia, no sabía si les iba a encajar allí. Entonces mandé los 

videos a la entrenadora y me comentó que sí, que podía encajarles en el 

equipo y aportarles cosas nuevas. 

 

¿Cómo es el trato con las compañeras? ¿Te sientes integrada? 

 

Pues en el equipo, son todas americanas… y luego estoy yo. En otros 

conjuntos de la universidad sí que hay jugadores extranjeros, pero en el 

de las animadoras, soy yo la única internacional y me dicen que nunca 

han tenido nadie que no fuera americana. 

 

Ellas ya se conocían y tienen muy buena relación, pero conmigo se 

portan bien; me he hecho varias amigas que son muy majas y el trato es 

muy bueno y estoy muy contenta y me siento bastante integrada 

 

¿Cuántas horas entrenáis a la semana? 

 

Hasta hace poco, que estábamos en la pretemporada, entrenábamos tres 

días a la semana, dos horas cada uno de ellos y antes de empezar las 

clases, entrenábamos mucho más. Y ahora que vamos a empezar la 

temporada de competición y que tenemos más presión por parte de la 

entrenadora, supongo que nos pondrán más horas de entrenamiento. 

 

Ahora que lo dices ¿Es muy dura la entrenadora? 

 

Esta no es muy dura, con nosotras se lleva bien; pero a la hora de hacer 

las cosas es lo que diga ella y punto. Bueno, ella y la capitana. Pues como 

hemos visto en las películas, la capitana del equipo tiene bastante poder. 

 

¿Te ha servido de algo tu experiencia como gimnasta?  

 

Sí, sí… un montón. Porque todo lo que son lanzamientos adelante o en el 

tema del jazz todas las secciones de giros, yo ya lo tenía aprendido; no 

todo, pues hay cosas que no sabía hacer, pero al tener esa base me ha 

sido más fácil asimilarlo. 

 

¿Vais a todos los partidos? 

 

Sí, pero a los que se juegan en la universidad. No tenemos que ir con 

ellos a los desplazamientos. En Lindenwood hay equipos de Fútbol 



Americano, Rugby, Soccer. Hay también varios de baloncesto y nosotras 

animamos al Vasity, que es el de más importancia entre estos últimos. 

Luego a los otros equipos no les animamos tanto, lo hemos hecho en 

algún partido pero no en todos, porque si no, no tendríamos tiempo. 

 

¿Es cierto el estereotipo que vemos en las películas americanas? 

 

Totalmente. Aunque no vamos todo el día con el vestidito puesto y 

tampoco somos las más “guays” de la universidad; el resto de tópicos, de 

cómo se toman todo por ejemplo, se cumple con bastante fidelidad; como 

los grupitos en la cafetería… 

 

¿Qué se suele hacer por allí los fines de semana? 

 

Allá no se sale mucho. Además yo allí soy todavía menor de edad 

(recordemos que en USA la mayoría de edad son 21 años), entonces allí 

tampoco puedo hacer mucha cosa. Pero no sé, La gente queda, pero 

como está todo tan lejos (la mayor parte de las universidades están a las 

afueras de las ciudades)  es muy difícil, o tienes un coche o…   

 

¿Hay “marcha” por allí? 

 

Si… pero es muy distinto a la que tenemos allí. Empieza a eso de las 8 y 

termina a las 12 o a la una que es cuando casi salimos por aquí. Aunque 

también se montan fiestas como en las películas. Por ejemplo, cuando el 

equipo de hockey de la universidad (que es muy bueno) ganó un torneo 

importante, se montó una fiesta en casa de uno de ellos a la que fue toda 

la universidad. 

 

¿Qué es lo que más echas de menos de Pamplona? 

 

Todo… la familia… los amigos… la comida…estar en mi casa… todo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



TEST SILVIA CIAURRIZ 

 

 ¿Tienes algún apodo?  No (no lo quiere decir) 
 

 ¿Dulce o salado?  Dulce 
 

 ¿Comida que menos te gusta? Acelgas 
 

 ¿Comida que más te gusta? Tortilla de Patata 
 

 ¿Un postre?  Tarta de Queso 
 

 ¿Si fueras un sentimiento? Esperanza 
 

 ¿Si fueras un instrumento musical? Violín 
 

 ¿Si fueras un animal?  Pájaro 
 

 ¿Si fueras una bebida? Agua 
 

 ¿Si fueras un color? Azul Turquesa 
 

 ¿Canción que te llega al alma? La Banda Sonora de Spirit 
 

 ¿Serie de TV favorita? Como conocí a vuestra madre 
 

 ¿Película favorita?  No tengo. 
 

 ¿Tú película de dibujos animados? Spirit 
 

 ¿Grupos de música favoritos? Melendi, El Canto del Loco 
 

 ¿Qué tienes de fondo de pantalla? Una foto haciendo gimnasia 
 

 ¿Cuál sería tu mascota favorita? Un caballo 
 

 ¿Asignatura preferida? Educación Física 
 

 ¿Alguna manía? Quitar los orillos, ternillas y demás de la carne 
 

 ¿Prefieres el día o la noche? El día 
 

 ¿Un lugar que te gustaría ver? Nueva York 

 

 ¿Una frase que te guste?  Soñar es muy fácil pero hay que 

luchar por ese sueño. 


